

[TSV Juist](#)

TSV Juist: Bericht zum Punktspiel am 14. Mai 2011

Beigetragen von JNN am 16. Mai 2011 - 07:11 Uhr

Hallo Fans vom TSV-JUIST,

Mein Bericht zum Punktspiel am 14.5.2011.

Es ist gar nicht mehr so einfach, hier alles so wiederzugeben was bei unseren Fußballern so passiert. Sagen wir es mal so: "eine Berg und Talfahrt der Emotionen, Gefühle und Leiden". Das Schiff des TSV-Juist hatte ja schon immer schweren Seegang, aber damit konnten wir durchaus umgehen. Allerdings fordert jetzt das Punktspielprogramm seinen Tribut. Wieso?

Da die beruflichen sowie familiären Situationen bei vielen unserer Spieler sich verändert haben, ist ein normaler Trainingsbetrieb fast nicht mehr möglich. Also beschränkt man sich auf das Fithalten der Spieler. Viele bekommen nur noch einen Tag frei, der natürlich für das Punktspiel genutzt wird. All diese Dinge fordern nun einen hohen Einsatz. Verletzungen können bis zum nächsten Punktspiel nicht mehr auskuriert werden. So beklagen wir zurzeit 11 Verletzte Spieler, teilweise mit Ausfällen bis zu 6 Wochen. Der Rest der Mannschaft leistet jetzt schon unmenschliche Strapazen. An dieser Stelle möchte ich auch einmal allen Ehefrauen und Lebenspartnerinnen einen großen, großen Dank aussprechen die trotz der momentanen Situation zu uns stehen. Langsam merkt man natürlich allen an, das die Nerven, die Kraft und Kondition am Limit sind. All diese Dinge konnte man am Samstag deutlich sehen. Kurz vor Toresschluss war wieder eine Mannschaft zusammen getrommelt selbst aus Düsseldorf eilte Hilfe herbei.

Zum Spiel kann ich folgendes sagen:

Wir konnten in der ersten Halbzeit durchaus einen sehenswerten Fußball zeigen der auch mit einem Tor belohnt wurde. Voller Hoffnung gingen wir mit einer 1-0 Führung in die zweite Halbzeit. Doch nach 15 Minuten kam der Ausgleich, dann noch schlimmer ein Elfmeter gegen uns, aber unser Torwart konnte halten. Jetzt wollten die Juister es wissen, sie gaben Alles was noch möglich war, das öffnete dem Gegner natürlich Räume die sie auch eiskalt nutzten. 2-1, dann musste auch noch ein Spieler von uns durch ein sehr hartes Foul das Spiel verletzt beenden. Wieder standen wir mit 10 Mann auf dem Platz, die Nerven lagen jetzt blank. Es bedurfte einiger Worte um die Gemüter zu beruhigen. So gelang Laybucht noch das 3-1 und somit der Endstand.

An dieser Stelle einen persönlichen Dank für den Einsatz und die Zeit an meine Mannschaft. Ich möchte alle Fans nun aufrufen, uns im nächsten Heimspiel tatkräftig zu unterstützen. Dieses findet am 22.5.2011 um 13.30 Uhr im Dünenkessel statt.

Euer Trainer
Thossi